

# communiqué DE PRESSE

Vendredi  
30 janvier 2015

## Saint-Valentin : Déclarez votre flamme avec la Métropole !



Pour la Saint-Valentin, la Métropole Rouen Normandie renouvelle pour la troisième fois son opération en proposant aux habitants, amoureux des transports en commun, de déclarer leur flamme de manière originale.

Les messages personnels seront diffusés le 14 février sur les écrans des rames de métro et TEOR du Réseau ASTUCE puis sur le site internet de la Métropole.

L'année dernière, la collectivité a reçu et diffusé près de 400 messages d'amour.

### Comment participer ?

Il suffit de se rendre sur le site internet de la Métropole Rouen Normandie : [www.metropole-rouen-normandie.fr](http://www.metropole-rouen-normandie.fr), d'avoir un peu d'inspiration et de rédiger un court message ne dépassant pas les 250 caractères. Les amoureux peuvent rédiger en ligne leurs mots doux jusqu'au 4 février.

Les messages seront diffusés sur les écrans des métros et TEOR le 14 février et l'opération se prolongera pendant une semaine sur le site internet de la Métropole.